

El estudio de la Comisión permanente del órgano de gobierno señala que las estructuras de los sectores estatal y campesino registran favorables resultados en la siembra de hortalizas , pero incumplen el contrato de las viandas.

Los delegados reconocieron que en los mercados agropecuarios estatales hubo presencia de productos durante los primeros meses del presente año, con mayores ofertas en los ubicados en los Consejos Populares San Diego de los Baños y Paso Quemado y exigieron el sistemático control sobre el cumplimiento de los compromisos para evitar los desvíos de los destinos detectados en algunas Cooperativas de Crédito y Servicios. Conocieron las medidas adoptadas por la agricultura para recuperar las afectaciones y perdidas de cultivos ocasionadas por las lluvias asociadas a la tormenta extratropical Alberto con la siembra de renglones de ciclo corto y así mantener las ofertas durante el verano. También intercambiaron sobre los resultados de las transformaciones en el sector de la Salud que mejoraron la prestación de 27 servicio a la población, avalado por el incremento de las consultas, la atención al paciente grave , los resultados de los programas materno infantil y del adulto mayor, además de mantener favorables indicadores en el cuadro higiénico epidemiológico.

En tal sentido el plenario recalco la necesidad de acometer la reparación de un grupo de consultorios en las comunidades, garantizar la vivienda del medico en áreas montañosas e incrementar el numero de pesquisas para detectar cáncer.

La ejecución del plan de estado para enfrentar el cambio climático aporta avance en el uso de las buenas practicas en áreas arroceras que aumentado el rendimiento agrícola de esa producción y en la reforestaciones de cuencas hidrográficas y el ecosistema de la costa sur



